



DROITS DEVANT !! Jean-Claude Amara

Essai
17 x 23 cm / 286 pages
18,90 €

PARUTION 4 NOVEMBRE 2011

Au cœur du combat social !

HIVER 54 : Jean-Claude Amara, alors enfant, assiste au premier campement d'urgence érigé par l'Abbé Pierre pour abriter les plus démunis face à un hiver particulièrement glacial.

Est-ce de cette première rencontre que la vocation d'altruiste et de militant naît chez Jean-Claude Amara ?

Quelques années plus tard, il sera un irréductible pourfendeur des inégalités sociales et participera activement à chacune des manifestations en faveur d'une société plus juste. En 1990, il cofonde Droit au Logement (D.A. L.) ainsi que l'association Droits devant !! afin de lutter plus efficacement contre les exclusions abusives et la précarité. Ce livre nous raconte le parcours d'un homme jamais découragé et animé d'une foi inébranlable en la solidarité humaine.

A juste titre, ce livre rappelle que la misère est présente, non seulement partout dans le monde, mais surtout beaucoup plus proche qu'on ne le pense : au coin de nos rues et au bas de nos immeubles par exemples. Ainsi, en partageant son expérience, l'auteur nous invite à chercher le courage de s'engager, pour des causes terriblement actuelles.

Né en 1946, Jean-Claude Amara est un militant français, porte-parole de l'[association Droits devant!!](#) Il a également cofondé [Droit au Logement](#). Il participe à la création de nombreux événements et associations, comme la [Campagne Civile Internationale pour la Protection du Peuple Palestinien](#). Il sera aussi un combattant de la première heure aux côtés des sans papiers.